



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das Amt des Ortsvorstehers von Remagen, um das ich mich am 26. Mai 2019 bei der Kommunalwahl als Vorsitzender der Freien Bürgerliste Remagen (FBL) bewerbe, erfordert ein hohes Maß an Glaubwürdigkeit und Integrität.

Die Kernstadt Remagen muss man als Ortsvorsteher nicht nur mögen, sondern man muss die Menschen und deren Lebensumstände auch kennen. Moderierend, Ideen sammelnd und zwischen den unterschiedlichen Interessen und Anliegen der Menschen Brücken bauend, so stelle ich mir die Amtsführung als Ortsvorsteher der Kernstadt vor.

Nicht polarisieren, sondern zwischen den unterschiedlichen Lebensentwürfen der Menschen vereinen und gemeinsame Ideen für Remagen entwickeln, so kann es in Remagen gelingen und sozial und ökologisch nach vorne gehen.

Ich traue mir das zu, weil für mich Kommunikation und ein respektvoller Umgang miteinander einen hohen Stellenwert haben. Leidenschaft und ehrliche Arbeit mit Herz und Verstand - mit diesen charakterlichen Eigenschaften möchte ich dieses wichtige Ehrenamt ausfüllen.

Die Kernstadt Remagen braucht Ehrlichkeit, Zuverlässigkeit und eine neue Sicht auf die gemeinsamen Lebensumstände!

Schenken Sie mir Ihr Vertrauen und geben Sie mir bei der Kommunalwahl am 26. Mai 2019 Ihre Stimme!

Ihr

*Wilfried Humpert*

**Briefwahl  
nutzen!**

